



BRASCUBA INVERTIRA EN UNA NUEVA PLANTA EN LA ZED MARIEL

Octubre 05, 2015
Oficina ZED Mariel

La Empresa Mixta cubano-brasileña Brascuba Cigarrillos S.A. ha sido aprobada como usuario de la ZED Mariel, donde invertirá en la construcción de nueva y moderna planta que le permitirá ampliar su capacidad productiva e incorporar nuevas marcas para el mercado nacional y la exportación.

Brascuba celebra su 21 aniversario de constituida, con un nuevo proyecto de expansión en Mariel, con 40 años de vigencia y la incorporación de nuevas líneas de producción con modernas tecnologías que permiten mayor aprovechamiento de las capacidades productivas.

Esta nueva inversión es una muestra de la confianza de sus accionistas en la política de inversión extranjera en Cuba y en las ventajas que ofrece la Zona Especial de Desarrollo Mariel.

URL de origen:

<https://www.zedmariel.com/noticias/brascuba-invertira-en-una-nueva-planta-en-la-zed-mariel>